

EDITORIAL

Lettre ouverte, pieds mouillés, au Président

Gilles Ascaride

Cette lettre ayant été envoyée le 7 février 2009, sans résultats et comme il pleut aujourd'hui derechef... Je récidive.

Monsieur le Président,

Voilà une lettre que j'ai envie de faire depuis très longtemps. J'ai failli l'adresser aux Présidents Dufour, Mathieu, Tordo... finalement j'ai attendu (sottement) et c'est à vous qu'elle échoit.

Je voudrais vous parler d'une expérience de 11 ans (c'est à dire le temps passé par moi dans notre université). Je voudrais vous parler de l'état du passage piétonnier coincé entre la Faculté de Droit et la voie de chemin de fer.

Ce passage est ancien et honteux. Les anciens (dont je suis) savent qu'il a été mis en place après mai 68 pour éviter que les étudiants de Lettres et Sciences Humaines ne traversent la Faculté de Droit (dont on mura les ouvertures communicantes !) et ce faisant n'en contaminent les chers petits.

J'étais alors en pleine jeunesse et me souviens que certains appelaient cette voie le "passage Pinochet" à fin de la rendre honteuse.

Nous voilà 40 ans plus tard, nous voguons allègrement et fraternellement vers l'université unique, mais le passage sanitaire existe toujours. Sauf, que sur toute la longueur du mur de la Faculté de Droit, il est totalement défoncé et par temps de pluie (comme ce fut encore le cas lundi dernier) ces trous se remplissent et empêchent que l'on ne puisse traverser à pieds secs ! Une forme de Bengla Desh en plein XXI ème siècle universitaire !

J'ai longtemps attendu me disant que le bon sens allait l'emporter et que les réparations nécessaires seraient faites "spontanément". Hélas, en 11 ans, rien n'est venu.

Monsieur le Président, avant de partir à la retraite, j'aimerais contribuer à ce que vos étudiants et votre personnel puissent venir étudier et travailler sans faire "floc floc" dans leurs chaussures. Ce serait une forme de respect qu'ils ont bien méritée après 40 années de patience.

J'espère beaucoup dans votre compréhension et vous assure de mes sentiments respectueux.

Gilles Ascaride est Ingénieur de Recherches (2 ème classe)